



Impugnación de Indira Kempis sobre Máynez es por acuerdo con el PRIAN: senadora de MC

La senadora de Movimiento Ciudadano (MC), Laura Ballesteros, afirmó que la impugnación de Indira Kempis a la precandidatura presidencial de Jorge Álvarez Máynez, es oportunista y retrata de forma clara sus intención de lograr una posición política en el frente, es decir, con PRI, PAN y PRD.

Tras asegurar que en los próximos días Kempis se unirá a la bancada del PRI, Laura Ballesteros consideró que sus señalamientos, además de oportunistas, revelan el temor de la coalición Fuerza y Corazón por México de ser desplazados a un tercer sitio.

Ballesteros sostuvo que la lógica de Indira Kempis revela claramente una posición de ruptura que “sigue una estrategia aliancista que busca debilitar a Movimiento Ciudadano, un espacio que es también de miles de mujeres, mismas que hoy competirán por múltiples espacios en el país. Ellas, con las que no has tenido un solo encuentro o diálogo colectivo, porque siempre se ha tratado sólo de ti”.

Además, puntualizó que Indira Kempis realiza estos señalamientos justo “el mismo día que el PRI, sincronizadamente conveniente. La forma es fondo, como dirían los clásicos de tus ya sabidos aliados. Fuera máscaras”.

La senadora añadió que más allá de preocupar estas declaraciones a Movimiento Ciudadano, lo único que hacen es confirmar la gran preocupación que la precandidatura de Jorge Álvarez Máynez ya está generando en la oposición y la crisis de valores, convicciones e ideología, que desde hace muchos años arrastran los partidos de la vieja política mexicana, y de quienes ahora buscan sumarse a esas expresiones de la prehistoria.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/impugnacion-de-indira-kempis-es-por-politico-senadora-de-mc>